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Являясь депутатом по муниципальному избирательному округу от НРО 

ПП КПРФ, свою работу осуществляю в соответствии  с требованием 

действующего законодательства и программы  партии, которую представляю, 

поддерживая многочисленные инициативы фракции КПРФ в городскую Думу. 

По личным обстоятельствам (состояние здоровья) в отчетном году моя 

активность по посещению заседаний Думы и постоянных комиссий, в состав 

которых я вхожу, была несколько снижена, но, не смотря на это, постоянно 

старался «держать руку на пульсе» и участвовал в обсуждении вопросов, 

выносимых на утверждение на заседания городской Думы. При принятии 

решений по рассматриваемым вопросам старался подходить к этому на основе 

принципиальной оценки происходящего в городе и в интересах его развития. 

Совмещая деятельность депутата городской Думы и Почетного консула 

КНДР в г. Нижнем Новгороде, как член постоянных комиссий городской Думы 

по экономике, промышленности и предпринимательству, а также по имуществу 

и земельным отношениям, большое внимание уделял установлению 

коммерческих и торговых связей, укреплению делового сотрудничества города 

Нижнего Новгорода с КНДР. 

В марте 2014 года в составе российской делегации  во главе с 

Министром РФ по развитию Дальнего Востока  Галушкой А.С. принял участие 

во встрече сопредседателей Межправительственной комиссии по торгово-

экономическому и научно-техническому сотрудничеству между Российской 

Федерацией и КНДР в г. Пхеньяне. Данный визит дал возможность 

акцентировать внимание на возможности организовать торговое 

сотрудничество с КНДР, что позволит продвинуть интересы нижегородских 

компаний в регионе Северо-Восточной Азии. 



Вышеуказанные вопросы были приоритетными для меня и во время 

второго визита в КНДР в составе делегации во главе с Полномочным 

представителем Президента РФ в Дальневосточном федеральном округе 

Трутневым Ю.П.  

Инициативы и предложения, которые обсуждались  на многочисленных 

мероприятиях и встречах, в т.ч. при посещении специальных экономических 

зон КНДР, созданных для привлечения иностранных инвестиций, в т.ч. 

нижегородских, способствовали дальнейшему развитию торгово-

экономического и научно-технического сотрудничества между Россией и 

КНДР. 

Наряду с экономическими вопросами во время визитов мною был 

проработан вопрос о продолжении сотрудничества по привлечению в Нижний 

Новгород северокорейской рабочей силы, как одной из самых дешевых в мире, 

при этом достаточно высококвалифицированной. Данный вопрос как нельзя 

более актуален для города в связи с необходимостью строительства большого 

количества объектов для Чемпионата мира по футболу  2018 года. В настоящее 

время в Нижнем Новгороде уже работают более 1200 человек рабочих и 

специалистов из КНДР. Такие компании, как «Буган», «Чхолсан», «Строй 

Навигатор» и др. являются подрядчиками на многочисленных объектах 

строительства, с успехом применяя особые технологии в своей работе.  

Продолжая реализацию муниципальной целевой программы» «Развитие 

туризма на территории города Нижнего Новгорода в 2012-2016 годах»,  с целью 

развития интереса иностранных граждан к истории Нижнего Новгорода, к 

жизни и быту нижегородцев,  мною, как Почетным консулом КНДР, в рамках 

визитов делегаций из КНДР, других стран постоянно организовывались 

экскурсии по городу, в музейные комплексы, выставочные залы, театры и 

другие культурные заведения нашего города, развивая интерес иностранных 

гостей к нашему городу. Предложение в городскую Думу по организации 

обмена туристическими группами  из городов КНДР и России, в т.ч. Нижнего 



Новгорода,  с целью ознакомления с традициями, историей, культурой наших 

стран внесено и находится на стадии обсуждения.  

 За отчетный период в ходе проведения личных приемов, принято и 

рассмотрено более 50 обращений граждан. По большинству из них были 

приняты меры депутатского реагирования, включая депутатские запросы, 

проведение консультаций и т.д. Как и в прошедшие годы, проблемы касались 

жилищно-коммунальной сферы, благоустройства территории, социальной 

сферы. 

С целью реализации одного из направлений деятельности депутата по 

созданию условий для дальнейшего развития и укрепления материально-

технической базы учреждений образования, здравоохранения, культуры и 

спорта,  денежные средства из резервного фонда депутата  были направлены на 

улучшение материально-технической базы следующих учреждений: 

1.  МБДОУ Центр развития ребенка - «Детский сад комбинированного 

вида № 20 – приобретена видео-и оргтехника; 

2.  МКУК «Централизованная библиотечная система» Ленинского 

района – заменены оконные блоки; 

- МБДОУ Детский сад № 59 «Колокольчик» - приобретены лазерный 

МФУ и ноутбук. 

 

 


